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１１

常任委員会審査から
議論になった点について、委員長報告の要旨や

審査・調査項目を掲載

委員長報告は市議会ホームページに

掲載しています。
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４月12日 議会運営委員会

市議会日誌
(令和４年１月12日～令和４年４月12日)

11日 保健福祉・協働、子ども・文教委員会

14日 議会運営委員会

15日 ２月定例市議会閉会

総務、保健福祉・協働、市民・産業、

都市・環境、子ども・文教委員会

～８日

７日

～10日

９日

20人の議員による個人質問

２日 議会運営委員会

17日 都市・環境委員会および同協議会

18日 ２月定例市議会開会

25日

～３月４日
６会派による代表質問

16日

総務、保健福祉・協働、市民・産業、

都市・環境、子ども・文教委員会

および同協議会

２月９日 議会運営委員会

14日 議会運営委員会

15日 議会運営委員会

１月14日 １月臨時市議会

総務委員会 都市・環境委員会

保健福祉・協働委員会

市民・産業委員会

子ども・文教委員会

―保護者の経済的負担の軽減に向け、今後の子

ども医療費助成の対象や負担のあり方を検討―

（主な審査項目など）

・令和 4年度岡山市一般会計予算について

・周辺地域の活性化について

・専門職の計画的な採用について

・投・開票所の設置について

・集中備蓄倉庫の整備について　など

（主な審査項目など）

・岡山市ハレカハーフ基金条例の制定について

・岡山市公園条例の一部を改正する条例の制定について　など

（主な審査項目など）

・岡山市文化芸術基本条例の制定について

・消費生活アンケート調査結果について　など

無料化の対象年齢の拡大が全国的な流れになっ

ていることを認識の上、検討を進めてほしい。

現場の声や財源を含めて医療費助成を検討

健全で持続可能な財政運営 市街化調整区域での開発許可制度のあり方検討

岡山城のリニューアルオープン

（主な審査項目など）

・町内会活動のデジタル化について

・在宅介護総合特区推進事業について　など

（主な審査項目など）

・ＧＩＧＡスクール構想によるＩＣＴ環境整備事業について

・岡山市立認定こども園条例の一部を改正する条例の制定に

　ついて　など

無料化に向けた声が多いことは認識している。

子どもの受診状況や小児科など現場の声を把握

するとともに、財源の課題も含めて議論し、令

和４年６月をめどに結論を出したい。
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―かけがえのない子どもたちを虐待から守り、

　安全・安心で健康な育ちを守る―

児童虐待に係る人員体制や専門性の強化が必要

ではないか。

児童虐待防止対策の強化に鋭意努力

こども総合相談所と、地域こども相談センター

の役割分担を見直すとともに、人員増や研修の

充実などを行い、再発防止に努めていきたい。
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大きな事業を進めていくためには、財源を確保

したうえで、健全で持続可能な財政運営が重要

だがどのように考えているのか。

当初予算の編成では、ゼロシーリングや事務事

業を見直して歳出を抑制し、交付税算入の大き

い起債を活用するなど工夫した。

将来世代における一般財源の負担を圧縮して、

将来の財政運営に支障がないように取り組んで

いきたい。
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現行の50戸連たん制度等の開発許可制度をどの

ように検討していくのか。

制度を利用した人がどこから来ているのか、さ

らには市街地の密度への影響や行政コストの増

加などのデータがないと、議論ができない。

そのための調査費を予算計上しており、調査結

果を踏まえ、案を出して、市全体のために議会

とも議論していきたい。

今秋、岡山城がリニューアルオープンする予定

だが、これからどのような事業が行われるか。

リニューアルオープンイベントの具体的内容は。

子どもたちに向けて年代に応じた絵本や漫画、

歴史動画を制作し、岡山城の歴史を伝える。ま

た市外のイベントに出展して岡山城をＰＲする。

岡山城本丸などを会場に、戦国時代や江戸時代

の雰囲気が感じられる演出や体験、食のイベン

トを計画している。


